
　令和５年２月12日執行の大野市議会議員一
般選挙におきまして、1784票の信託をいただ
きました。選挙を通じていただいた大野市に
対する不安、期待の声をしっかり受け取り、市
政に反映できるよう政策提言してまいります。

大野市議会議員   林よりかず活動報告

選挙期間中の様子（動画）は、右記のQRコードを
読み取ると、簡単にアクセスすることができます。

1784票の信託に応える（２月の市議選を終えて決意新たに）
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林 順和 Hayashi Yorikazu 昭和52年（1977）生まれ 45歳
中央大学卒、元市職員、現在大野市議会議員２期目

大野市議会・本会議の様子（動画）や議事録は大野
市ホームページ「大野市議会」のページで確認するこ
とができます。右記のQRコードを読み取ると、簡
単にアクセスすることができます。

発行元　林よりかず後援会事務所　【電話・FAX】0779-65-0276　大野市春日二丁目５－13
 

議会外の活動報告…大野市民の「自信と誇り」を取り戻す

　中村悠平大野後援会と私が会長を務める大野市軟式野球連盟
では、ワールドベースボールクラシック（WBC）世界一に貢献した
大野市出身のプロ野球選手・中村悠平選手への感謝の気持ちを
カタチにしようと、市内学童野球チームの子どもたちがメッセージ
を書いた幕を展示しています。ショッピングモールヴィオ、道の駅
越前おおの荒島の郷、道の駅九頭竜です。ぜひ、ご覧ください。

【WBC世界一、中村悠平選手への感謝をカタチに】

　大野市身体障害者肢体協会や障害者団体で構成する大野市身
体障害者連合会にも関わらせていただいておりますが、新型コロ
ナウイルス感染症の影響で長く活動ができずにいました。ようや
く活動が再開されることになり、６月３日（土曜日）には結とぴあ
を会場に、大野市社会福祉協議会主催の福祉ふれあいまつりが
開かれます。ぜひ、お越しください。

【ウィズコロナ、障害者団体の活動も徐々に再開へ】

　福井県唯一の日本百名山・荒島岳（標高1523.5メートル）の勝
原登山口に荒島愛山会が植樹した1000本の桜。中部縦貫自動
車道勝原ICが開通しましたが、桜も見事に開花して開通を祝って
いるようでした。本年で創立20周年を迎える同会の活動に参加
させていただきながら、さらに大野の魅力、価値を高めていきたい
と思います。ぜひ、訪れてみてください。

【カドハラ桜坂、 IC開通に合わせて開花へ】

Ø立候補者数
18人

Ø当日有権者数
26,391人

Ø投票者数
15,440人

Ø投票率
58.5％

Ø得票数（林よりかず）
1,784票

（定数16人）
市議選2023結果概要
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※議長を補佐する立場から、本会議における
　一般質問は原則、行いません。

※令和５年４月、中村選手が大野市民栄誉賞第一号に選出されました。

※中部縦貫自動車道　勝原ICから車で１分。
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林の 点視

　ヘルスウオーキングプログラムとし
て、歩くことに重点を置いた市民の
健康づくりの取り組みを令和２年度
から進めています。
　自営業などが加入する大野市国民
健康保険は保険料だけで運営でき
ていません。令和５年度は約5000
万円を税金で補填しており、税率
改定の作業を行うとしています。
　福井県が発表した令和４年10月１
日現在の大野市の推計人口が３万人
を割り込んだ（２万9997人）中、定
住に向けた補助制度の一部を拡充し
ています。

　市内事業者にとって星空による誘客は
チャンスとなっているのか、結ステーショ
ンを中心としたまちなか観光は新組織体
制が見えず、遊び場設置による駐車場
不足も懸念されています。中心市街地の
活性化は喫緊の課題。関係者の合意を
得て実施しているのかチェックします。環状交差点が

設置されている荒島IC

令和４年度末　69億796万円
令和５年度末　60億2463万円（見込）

令和４年度末　120億3200万円
令和５年度末　124億9080万円（見込）


